



Wir können dem Leben nicht mehr Tage geben ...  
... aber dem Tag mehr Leben.

## DANKSAGUNG

Ich danke allen ganz herzlich für das mir entgegengebrachte Mitgefühl, die Anteilnahme und die freundschaftliche Verbundenheit beim Abschied von meiner Schwester

## Susanna Marti

Speziell dankbar bin ich Evelyne Bühlmann für die persönliche und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und allen, die meiner Schwester im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, sie während den letzten schweren Jahren begleitet haben.

Susanna ruht im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Seidenberg.

Konolfingen, im Juli 2018

Verena Marti